167

UTBM service communication

Macommune.info 2 juin 2014

éducation 24h de l'innovation - challenge - vie étudiante - international

Troisième place mondiale pour une équipe de l'UTBM

Publié le 2 juin 2014 à 14:44 Mis à jour le 2 juin 2014 à 14:50



- cliquez sur l'image pour agrandir

L'UTBM s'est illustrée lors de cette sixième édition en remportant le 3ème prix international avec le projet Escalier innovant.138 étudiants ingénieurs de l'UTBM (université de technologie de Belfort-Montbéliard) ont participé, les 27 et 28 mai 2014 au concours international des 24h de l'Innovation organisé à l'UTBM par le département Génie mécanique et conception et le Laboratoire IRTES-M3M.

Le concours consiste à traiter des sujets industriels ou académiques, de manière synchrone au sein de plusieurs universités au plan international, et de rendre les résultats (cahier des charges, concepts de solutions, croquis, modèles CAO) 24 heures plus tard. A l'issue, les équipes présentent leurs travaux devant un jury d'experts en innovation, qui décerne des prix aux meilleurs projets.

L'équipe était composée de 6 futurs ingénieurs UTBM en formation au département génie mécanique et conception : Rachid Ayoub, Clément Perrard, Hervé Couttier, Fabien Durand, Florian Sutter, Floriane Moulin.

Ce concours, organisé par l'Ecole de Technologie Supérieure (ETS) de Montréal, au Canada, regroupe plusieurs universités au niveau international.